



# 美馬ロータリークラブ週報

5月20日 火曜日

Vol. 387

例会出席者 19名 (会員数31名)  
メーカーアップ

出席率61.3%  
修正出席率61.3%

## 会長挨拶

みなさんこんばんは。ここでの例会は4週間ぶりです。連休は挨拶を考えなくていいのでほっとしていましたが、また今から頑張ります。小松島RCと阿波池田RCの周年に澤田幹事と行ってまいりました。他クラブの会長と話しますとあと残りわずかですねとお互い慰めあってしまいました。皆さん大変のようです。今、集団的自衛権が話題になっておりますが「太平洋の軌跡～フォックスと呼ばれた男」という映画を観ました。私は途中で涙してしまいました。やはり戦争は絶対反対です。お互いの意見を交換し合い協力し合うことは大事です。それこそが平和の道ではないでしょうか。穏やかな時代が来ることを願います。

## 幹事報告

到着書類 阿波池田RC御礼状 小松島RC御礼状 脇町RC50周年案内状 ガバナー月信  
到着週報 阿波池田RC 鴨島RC 脇町RC

## 委員会報告

次年度幹事 次年度クラブ計画書の作成を委員長の皆様お願いします

### 次期国際奉仕委員会

メンバー小田さんのご子息小田研斗君が短期交換留学生に正式に選ばれました。

ロータリー財団委員会 以下のように今回表彰されました

ポールハリスフェローに谷さん、浪越さん。

マルチポールハリスフェローに川田さん、森さん、廣川さん

社会奉仕委員会 RYRA セミナーの修了証書がきておりますのでお渡ししておきます。

### 卓話 「教員について」 宇山裕士会員

昔の話ですが教員について話させていただきます。教育というものは誰しものが触ることなので話題に上りやすいものです。阿部首相をはじめ大阪市長の橋下さん、徳島県でいえば別件で裁判中ですが石井町長など教育について熱心であります。教育委員会制度が問題になりやすいのはその時の政治などに関係せず中立の立場で行うようにと戦後決まったものですが、その時の首長としては自身の管轄下に置きたいという思いもあるのでしょうか、教育というものは急な変更は難しいものですから、その時その時で変わっていいものではないと思います。

## ニコニコ

- 田中会員「長い間休みましてすみませんでした」青木博美会員「誕生日ありがとうございます」
- 澤田会員「誕生日と結婚記念日ありがとうございます」秦会員「家内の誕生日祝ありがとうございます」

## 次回例会

2014年5月27日(火) 18:30からレストラン西岡

### プログラム

卓話 青木博美会員

欠席者小田教仁 小野一史 北室淳子 田野寿一 西岡香 長浦保福 浪越繁男 林秀樹  
藤田茂樹 森廣一 山内浩司 横内優

欠席の会員はメーカーアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。